

Vita



Felicitas Nicolai-Kujawa

... hat Musikwissenschaft studiert und auf dem Gebiet der zeitgenössischen Musik promoviert. Insofern war die Beschäftigung mit moderner Kunst, insbesondere auch der Malerei, in ihrem Leben immer präsent. Als langjährige Geschäftsführerin eines Kulturhauses in Dresden und als spätere Inhaberin eines Tangostudios in Braunschweig hat sie viele Ausstellungen für zeitgenössische Maler organisiert und veranstaltet. Seit einigen Jahren malt sie selbst. Wertvolle Kenntnisse und Anregungen verdankt sie durch Kurse und Weiterbildungen folgenden Künstlerinnen und Künstlern (in zeitlicher Reihenfolge): Barbara Wedegärtner, Künstlerhaus Meinersen (Johanna Silbermann), Conny Niehoff, Heidi Reil, Andrea Focks, Susanne Mull, Angela Fusenig, Sou van der Heyden, Birgit Lorenz, Robert Zielasco und Stefanie Etter

Ausstellung

Und der Geist Gottes schwebte über den Wassern

Ich freue mich sehr, meine Bilder in St. Magni zeigen zu können. Die Farbkombination Blau-Gold inspiriert und bewegt mich in meiner Malerei seit vielen Jahren. Ich halte mich seit frühester Jugend in der Natur auf, wandere ausgiebig, war in vielen Gebirgen unterwegs, auch im Himalaya. Ich fahre Seekajak, paddle gemeinsam mit meinem Mann auf dem Meer, vor allem in Kroatien und Norwegen. Aber am beeindruckendsten sind doch immer wieder die facettenreichen Blautöne des kristallklaren Wassers der Adria in Kroatien. Und wenn sich dann Lichtstraßen auf dem Wasser bilden, sei es durch das Sonnen- oder das Mondlicht, wenn ein Glitzern und Funkeln einsetzt, wenn sich dann der blaue Himmel über blaues Wasser spannt und nur noch Weite erlebbar ist, dann spürt man den Atem und die Energie des Schöpfers...

Felicitas Nicolai-Kujawa